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市民と議会との語る会実施報告書 

    

日 時 令和元年１０月２３日（水）  午後７時～午後８時１５分 

会 場 あいぱーく今立 

出 席 議 員 
三田村 輝士（議長）、前田 一博、大久保 恵子、題佛 臣一、大久保 健一、 

小玉 俊一、桶谷 耕一、中西 昭雄 

参 加 者 ( 市 民 ) ９名 

開会挨拶・司会・記録 

挨拶：大久保 健一 

司会：大久保 健一 

記録：小玉 俊一 

・６月、９月定例会の概

要報告、 

（報告者） 

  桶谷 耕一 

 

・市政課題に対する意

見交換会 

 

※参加者が少人数だっ

たため、グループに分か

れず、全体会議で議論

を進めた。 

Ｑ：インバウンド事業について、多くの予算をかけているが、経済効果はあるのか。事

業の内容は具体的に説明を。継続性を視野に入れて、議員はしっかり議論を 

Ａ：国の地方創生の一環。３年の補助事業。外国人誘客による経済効果を狙った事

業。昨年は調査・宿泊券発行、マーケティング、広告・ＰＲ・インバウンドの環境整

備、パンフレット等。 

 

Ｑ：瓜生産業団地について、簡単に止めるのは安易だと思う。市長は現場に出向い

たのかどうか。現場に出向いていないのなら、問題である。議員も６名が反対してい

るが、予算を認めた議会はおかしい。なぜ認めたのか、議員も責任がある。また市

長も謝罪したのか。 

Ａ：議会は市長に対して、市民への謝罪と、今後の産業政策・地元への支援策を市

長に求め、この件を認めた。 

 

Ｑ：武生中央公園水泳場再整備計画について、体協にも情報が全く入ってこない。

多目的に考えるべきではないか、議会もしっかり検討していただきたい。 

Ａ：市民への聞き取りが今から始まるので、意見を出してほしい。今年度に事業者決

定・来年解体・建設・再来年供用開始。現在内容を検討中・広範囲な視点も入れて

議会で検討する。 

 

Ｑ：自然災害の際に議員の動く体制は。 

Ａ：現在、仕組みを検討中。 

Ｑ：民生委員のなり手が無い。 

Ａ：現在、地域福祉計画を策定中、社会福祉協議会の中でも地域活動計画を策定

中。この中で縦割り行政の見直し、民生委員の役割も見直す。 
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【意見・要望】 

・防犯カメラに設置について、何かあった場合、各自治振興会が責任を持つというの

はおかしい。 

 

・多文化共生について、地域と一緒に支援体制をつくるなら、町内の外国人の雇用

先ぐらい区長に知らせてほしい。 

 

・体育館の駐車場がいっぱいで困っている。 

 

 

令和２年１月１６日     越前市議会議長 殿  

                           第１班 班長 大久保 健一 

 


